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Wenn man jedoch alle Transfers von Bornemann bisher betrachtet, konnten nur Valentini,
Ewerton und Ishak überzeugen.

Vura gefällt mir auch, jedoch war er auch der teuerste Transfer der Vereinsgeschichte. Ob einer
derzeit mehr als unsere eigene Ablöse mit Beratergebühren, etc. zahlt ist fraglich.

Zrelak, Salli, Alushi, Werner, ... waren eigentlich nie mehr als Ergänzung oder Tribünenhocker.

Dazu gingen 90% aller Leihen in die Hose (Bauer, Stieber, Stefaniak, Garcia, Hufnagel, Parker,
Tillman und auch Kubo). Einzig Pereira beginnt langsam ein wenig zu zünden.

Dazu kommen natürlich ein Löwen, bei dem ich nicht weiß, wer den Transfer wirklich
vorantrieb.

Ingesamt ist die Transferbilanz jedoch für mich nichts überaus gutes, trotz der finanziellen
Engpässe.
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